

Independentistas participarán en plebiscito de estatus en Puerto Rico



San Juan, 5 feb (PL) El Partido Independentista Puertorriqueño (PIP) anunció que participará en el plebiscito convocado mediante legislación para junio próximo por el gobierno del anexionista Partido Nuevo Progresista (PNP).

Rubén Berríos Martínez, presidente del PIP, precisó que la decisión la tomó el Comité Central durante una reunión durante el transcurso del día en su sede central en San Juan.

El dirigente socialdemócrata agregó que el plebiscito plantea la oportunidad de 'una confrontación política que lleve a la suprema definición'.

'Ante la ofensiva anexionista del PNP, la respuesta de las fuerzas que creemos en la soberanía nacional puertorriqueña debe ser decisiva y sin vacilación, defender la opción de libre asociación/independencia frente a la estadidad (anexión)', expuso.

Berríos Martínez afirmó que lo esencial del proceso es que la colonia, en referencia al Estado Libre Asociado (ELA), establecido por Washington en 1952, no es opción en este plebiscito.

El Partido Popular Democrático (PPD), principal de oposición, no concurrirá a la consulta porque se excluye la fórmula del ELA tradicional, que el Departamento de Justicia de Estados Unidos y la Corte Suprema federal declararon territorial, es decir, una colonia sin poderes soberanos, contrario a lo que durante 64 años alegó en las Naciones Unidas.

Berríos Martínez argumentó que no participar, es permitir que al PNP y los anexionistas crear en Estados Unidos y a nivel internacional la falsa idea de que en Puerto Rico no quedan quienes defienden el derecho de los puertorriqueños a mandar en su propia patria.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/120657-independentistas-participaran-en-plebiscito-de-estatus-en-puerto-rico>



Radio Habana Cuba